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Justificación	–	Quien	Soy	
Enfoque:	 Según	Romanos	12:2	es	necesario	renovar	nuestra	forma	de	pensar	

constantemente,	pues	solo	así	conoceremos	que	es	la	voluntad	de	Dios,	y	que	
es	lo	bueno	lo	agradable	y	perfecto.	¿Entonces	qué	es	lo	bueno?	¿Agradable	y	
perfecto?	Según	Romanos	12:3	en	adelante	entendemos	que	es	lo	bueno	lo	
agradable	y	perfecto	y	eso	es	un	estilo	de	vida	trazado	en	su	palabra.	Esa	vida	
empieza	en	el	concepto	que	tenemos	de	nosotros	mismos,	podemos	
preguntarnos,	¿quiénes	somos?	
	

Repaso/Verso	 Romanos	12:3	

Preguntas:		
				

•	¿Que	debemos	hacer	para	conocer	qué	es	la	voluntad	de	Dios?	
	
•	Cuando	llegamos	a	Cristo	que	fue	lo	que	Dios	hizo	nuevo?	
	
•	Cuales	son	los	3	niveles	de	la	voluntad	de	Dios?	
	
•	Preguntemos	al	grupo	¿quiénes	somos?	¿De	dónde	venimos?		
	
•	Ahorra	preguntemos	que	logros	hemos	tenido?	
	
•	Preguntemos	que	creemos	del	evangelio?	
	
•	Cual	es	el	pensamiento	de	que	el	mundo	nos	enseno?	
	
•	Alguna	vez	has	pensado	de	ti	mismo	más	de	lo	que	eres?	
	
•	Como	se	le	llamaría	cuando	pensamos	de	nosotros	más	de	lo	que	somos?	
	
	•	Porque	razón	es	importante	no	tener	orgullo	en	nuestras	vidas?	
	
•	De	dónde	provino	todo	lo	que	tenemos?	
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Discusión	 Romanos	12:	2	nos	dice	que	es	crucial	tener	una	transformación	de	nuestra	
manera	de	pensar	para	conocer	la	voluntad	de	Dios.	Esa	voluntad	de	Dios	se	
puede	ver	en	3	niveles,	lo	bueno,	lo	agradable	y	lo	perfecto.	Esto	significa	que	
nuestra	mente	tiene	que	estar	en	una	constante	renovación	para	ir	creciendo	
en	el	conocimiento	de	Dios,	pues	sino	estaríamos	estancados.	Consideremos	
esto,	cuántas	veces	hemos	encontrado	personas	que	conocen	de	Dios,	pero	
todavía	tocan	lo	ajeno,	gritan,	son	insultadores.	Muchos	dirán	ya	ven	son	
iguales	no	han	cambiado,	pero	a	la	luz	de	la	palabra	si	han	cambiado:	Dios	les	
ha	dado	un	espíritu	nuevo	y	un	corazón	nuevo,	pero	es	el	trabajo	de	la	
persona	de	transformar	su	mente,	Dios	nos	no	a	dado	una	mente	nueva	pues	
no	olvidamos	nuestro	pasado	ni	nuestro	nombre	cuando	aceptamos	al	Señor.	
	
Meditemos	en	esto,	si	alguien	llega	a	los	pies	de	Cristo	a	la	edad	de	15	años,	
esto	significa	que	esta	persona	viene	con	una	manera	de	pensar	como	en	el	
sistema	del	mundo.	Como	fueron	creados	por	sus	padres,	como	vieron	a	sus	
padres	actuar	o	corregir	lo	van	a	ser	igual.	Lo	que	aprendieron	con	amigos,	o	
escuela	de	una	manera	u	otra	van	a	influenciar	en	nuestra	manera	de	ser.		
	
Pablo	nos	dice	que	tenemos	que	renovar	nuestra	mente,	pues	solo	con	una	
mente	renovada	vamos	a	entender	que	es	lo	que	es	bueno,	agradable	y	
perfecto	a	Dios.	¿Y	que	es	lo	bueno,	agradable	y	perfecto?	Es	un	estilo	de	vida	
que	sigue	en	el	verso	3	en	adelante.	
	
Dios	quiere	que	desarrollemos	un	estilo	de	vida	que	le	agrada	a	él	y	va	traer	
gran	desarrollo	en	nosotros.	No	estamos	hablando	de	fe,	ni	de	oración,	ni	de	
ayuno	(aunque	eso	es	parte	de	nuestra	vida)	sino	un	estilo	de	vida	que	le	
agrada	a	Dios.	Porque	dice	que	aun	la	oración	del	impío	es	abominación	de	
Dios.	¿Entonces	cuál	es	ese	estilo	de	vida?	
	
Para	empezar	la	palabra	nos	dice	que	no	tengamos	un	concepto	más	alto	de	
nosotros	mismos	de	lo	que	tenemos	que	pensar.	El	mundo	nos	enseno	a	ser	
orgullosos,	a	siempre	pensar	que	somos	mejores,	si	alguien	nos	dice	yo	he	
visitado	estos	países	cuantas	veces	venimos	y	decimos	oh	si	yo	también,	o	nos	
vanagloriamos	en	cuantos	nos	costó	una	cosa	u	otra.		
	
Cuantas	veces	tuvimos	orgullo	por	nuestro	apellido,	por	nuestros	ancestros,	
nacionalidad	o	aun	nuestro	color	de	piel.	Todo	esto	se	resumen	en	una	
palabra	y	es	orgullo.	El	problema	del	orgullo	según	Proverbios	16:18	es	que	
viene	antes	de	una	caída.	En	pocas	palabras	una	persona	orgullosa	se	está	
exponiendo	a	que	en	su	vida	tenga	una	caída.	La	vanagloria	según	Proverbios	
26:12	también	no	es	gloria.	Hay	personas	que	dicen	yo	nunca	haría	algo	así,	o	
yo	no	soy	como	aquellos	aun	elevando	su	gloria.	
	
Lo	más	triste	de	pensar	de	nosotros	mismos	más	de	lo	que	somos,	es	que	
tristemente	estamos	engañados	nosotros	mismos	pues	al	ver	en	la	escritura	
todo	lo	que	tenemos	ha	sido	resultado	del	señor	(1	Corintios	4:7)	y	en	
realidad	nada	de	lo	que	creemos	que	poseemos	en	realidad	es	nuestro,	ni	aun	
nuestra	propia	vida.	
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La	meta	 Entender	que	Dios	transformo	nuestro	corazón	y	espíritu,	pero	no	mente,	y	
tenemos	que	ir	renovándola.	
	
Entender	que,	si	mi	manera	de	pensar	no	cambia,	mi	estilo	de	vida	no	
cambiara	y	significa	que	estamos	estancados	en	el	crecimiento.	
	
Entender	que	el	pensar	uno	más	de	lo	que	es,	es	orgullo.	
	
Entender	que	el	orgullo	es	antes	de	la	caída,	esto	significa	que	si	somos	
orgullosos	posiblemente	puede	venir	una	caída.	
	
Entender	de	que	no	hay	nada	de	que	ser	orgullosos,	pues	todo	lo	ha	dado	Dios,	
y	pondrán	a	ver	mejor,	o	peores,	pero	somos	únicos.	
	
	

Oración:	 Orar	por	la	congregación	y	para	que	los	Grupos	Berrea	para	crecimiento.		
Orar	para	que	Dios	envié	obreros	y	la	obra	crezca.	
	
Orar	por	nuestros	gobernantes	y	nación.	
	

Aviso:	 Anunciar	serie	en	ingles	Encuentro(encounter).	
Anunciar	Estudios	bíblico	jueves	–	SISTEMA	y	próximamente:	
Correspondencia:	Una	Serie	en	deberes	cristianos.	
	
Anunciar	Retiro	ZOE	2017:	la	cuota	será	$215	adultos	y	$180	niños.	
	
La	Conferencia	Zoe	va	tener	varias	plenarias	y	empezando	en	abril	los	
registrantes	van	a	poder	escoger	las	plenarias	disponibles.	


